

BOLETÍN SEMANAL

TOP INFORMATIVO



INDOTEL anuncia proceso de compra edificio propio; ahorrará al Estado más de RD\$ 1,540 millones

El INDOTEL anunció el inicio de la segunda fase del proceso de transición hacia la Televisión Terrestre Digital, que incluye la entrega de las cajas convertidoras de señal digital en la región norte del país.

La distribución de miles de cajas en esta fase comprenderá localidades de Santiago, Puerto Plata, La Vega, Moca, Salcedo, Bonao, Santiago Rodríguez, Monte Cristi, Dajabón, Mao Valverde, San Francisco de Macorís, Cotuí, Nagua y Samaná. Los hogares beneficiados serán aquellos que se encuentran en condiciones vulnerables y que no cuentan con servicios de telecable, internet o streaming, y vean la televisión por antena.

[Amplía la información aquí](#) 



INDOTEL fortalece lazos de cooperación con embajada de EE.UU.

El presidente del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, recibió la visita de cortesía de Daniel Butterfoss, oficial de asuntos económicos de la Embajada de los Estados Unidos, quien mostró su disposición de colaborar con República Dominicana en el desarrollo y fortalecimiento del sector de las telecomunicaciones.

Ambos reafirmaron el compromiso por el desarrollo y fortalecimiento del sector de las telecomunicaciones en el país.

[Amplía la información aquí](#) 

¡El INDOTEL se renueva!

Edificio propio: una gestión eficiente del gasto público

Con un inmueble propio, centralizamos operaciones, optimizamos costos y generamos ahorros para proyectos de impacto social

Ubicación estratégica en beneficio de los usuarios

Ubicado en la acera norte de la Avenida 27 de Febrero, entre Winston Churchill y Dr. Defilló, garantizamos acceso fácil, mayor visibilidad y mejor interacción con los ciudadanos

Más productividad, mejor eficiencia

En un espacio adecuado para agilizar procesos y potenciar la conectividad digital, brindaremos a los usuarios un mejor servicio

Dato Top

27 de enero (1880): Edison patenta la bombilla eléctrica

Thomas Edison recibió la patente de su lámpara incandescente, marcando un antes y un después en la historia de la iluminación. Aunque no fue el primero en inventarla, perfeccionó su diseño con un filamento de bambú carbonatado, logrando que su bombilla brillara por 48 horas seguidas.

Ese mismo año, Edison y J.P. Morgan fundaron General Electric, una compañía que revolucionaría el mundo de la energía.

¡Un invento que iluminó el camino hacia el futuro!



INDOTEL promueve soberanía nacional con iniciativas para eliminar interferencias radiales haitianas en la frontera

El presidente del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, encabezó una charla de concientización sobre la defensa de la soberanía nacional, destacando que resolver las interferencias de emisoras haitianas en República Dominicana es parte de la protección de nuestra identidad.

La charla sobre el rescate de los valores patrios y la defensa de la dominicanidad fue impartida, además de Gómez Mazara, por el geopolitólogo Iván Gatón, dirigida a estudiantes, profesores y municipales de Hondo Valle.

Amplía la información aquí

¡Síguenos!

en nuestras redes sociales

